avec beaucoup de retard, et si j'osais un peu d'humour, je dirais que vous nous avez effectivement épatés avec cette version « printemps en fanfare 2020 » pour ses 10 ans ! vous vous seriez arrachés comme prévu pour faire encore mieux, encore plus chouette, encore plus surprenant... que ça ne nous aurait presque pas étonné de vous !

mais là, fêter les 10 ans avec... annulation, ça c'est de la surprise !!!

bien entendu, je plaisante, et le regrette fort pour vous et pour nous, mais surtout, le propos de mon message est d'abord de vous remercier d'exister, d'avoir donné et de donner autant pour de bonnes valeurs qui font du bien à voir s'inscrire en réel dans ce monde... pour le moins controversé!

même si ça semble petit face au rouleau compresseur sociétal, il n'en reste pas moins que l'importance en est d'autant plus grande! c'est un peu ce brin d'herbe, semblant si fragile, et qui transperce le bitume pour pousser malgré tout, montrant bien que sa force d'existence a du "peps"!

je tiens à vous témoigner que ça a de l'importance peut-être au-delà de ce que vous pouvez savoir (?), moi, ça me fait un – petit mais nécessaire – contrepoids à mes inquiétudes quant à l'avenir.

merci donc à vous tous pour tout ça, merci pour tout ce que vous avez fait, pour nous montrer que des belles choses ne sont pas forcément illusoires, et pour tout ce que vous ferez peut-être encore si vous le pouvez dans ces moments associatifs bien rudes!

Paul Jumaucort